

## El Gobierno no concederá este año subvenciones a las bibliotecas locales

PAMPLONA. El Gobierno foral no autorizará este año ninguna convocatoria de subvenciones para las bibliotecas públicas de Navarra, concentrando la obra de la Biblioteca General y Filmoteca la mayor parte de los recursos para 2010.

Así lo manifestó ayer el consejero de Cultura, Juan Ramón Corpas, en una comparecencia parlamentaria demandada por NaBai, cuyo portavoz, Patxi Telletxea, desveló el contenido de un correo electrónico que el jefe del Servicio de Bibliotecas, Fermín Guillorme, envió a los bibliotecarios en enero. En dicho mensaje, Guillorme les informaba de que no serán convocadas las ayudas para las obras y equipamiento, ni para campañas de fomento de la lectura, ni para automatización. A esto hay que sumarle que, tal y como apuntó Telletxea, varias de las partidas del presupuesto dedicadas a este capítulo han sufrido grandes recortes, como la de adquisición de fondos, que ha pasado de los 900.000 euros de 2008, a 560.000 en 2009 y a 300.000 en 2010. Y lo mismo en cuanto a las acciones de fomento de la lectura, que tuvieron 65.000 euros en 2008; 50.000 en 2009 y 100 euros en 2010. Sin olvidar que en 2008 había 290.000 euros para equipamiento; en 2009, 100.000, y en 2010, 70.000 euros. Con estos datos en la mano, NaBai manifestó la necesidad de 'dar un buen meneo' al Servicio de Bibliotecas de Navarra, porque 'está bastante desmantelado en cuanto a acciones', y coincidió con el PSN en señalar que las obras de la Biblioteca General están 'hipotecando' el resto de actividad.

### CONTROL

Y, en gran medida, la extensa intervención de Corpas vino a confirmar esta afirmación, ya que explicó, con todo detalle, todos los trabajos de catalogación, equipamiento y demás tareas que se están realizando en torno a la Biblioteca y Filmoteca de Navarra, absolutamente prioritaria para el Gobierno. Todo lo que rodea a esta infraestructura supone 'un trabajo intenso y complejo al que desde hace años se dedica gran parte de los recursos del servicio, y más en 2010 para que se cumplan los plazos', reconoció el consejero. Respecto a la eliminación del sistema de subvenciones, dijo que se decidió para ser 'más rigurosos' con el gasto en tiempos de crisis y porque, según dijo, en 2009, algunos ayuntamientos no llegaron a ejecutar el 50% de las ayudas a las bibliotecas. 'Este es un año difícil y lo que importa es que no se pierda ni un solo euro', dijo.